

La Armada retomó el operativo de búsqueda

Hallan ropa que pertenecería a uno de los pescadores desaparecidos en San Pedro de la Paz

» Autoridades encontraron prendas en la desembocadura del río Biobío que fueron reconocidas por familiares y pescadores de la zona.

Ayer domingo se reanudó el operativo de búsqueda de los tres pescadores desaparecidos el pasado viernes en San Pedro de la Paz, Región del Biobío, luego de que la embarcación en la que salieron a faenar fuese hallada volcada y sin ocupantes en las cercanías de Coronel.

Durante la jornada, el alcalde Juan Pablo Spoerer confirmó el hallazgo de una prenda de vestir que habría pertenecido a uno de los tripulantes. "Du-

rante la mañana se encontró, en el sector de la desembocadura del río Biobío con el océano, un ropaje que habría pertenecido a uno de los pescadores", señaló el jefe comunal. La prenda fue reconocida por familiares y pescadores del área, y quedó en manos de Carabineros para continuar con las pericias.

El operativo fue retomado a las 7.30 horas, según informó el capitán de Corbeta Literal, Osvaldo Cuadra, quien detalló que los medios de la Armada

desplegados incluyen aeronaves y embarcaciones que realizan patrullajes desde la ribera sur del río Biobío hasta el sector del Faro Punta Puchoco y el Golfo de Arauco.

Además, Cuadra precisó que el remolcador ATF-Galvarino recaló en el área a las 8.00 horas, con foco en el mismo tramo. Por otra parte, la unidad Defender, de la Capitania de Puerto de Coronel, patrulló el área cercana a Tubul, donde fue avistado nuevamente



el bote volcado que, por efecto del viento y las corrientes, continúa desplazándose.

El hallazgo del bote y ahora del ropaje genera nuevas expectativas en las labores de rastreo.

Las autoridades, junto a familiares y la comunidad pesquera, mantienen la esperanza de encontrar pronto alguna pista sobre el paradero de los tres trabajadores del mar.